



**産川四万十地区町営中山間地域総合整備事業(区画整理)**  
**仕出原工区 安全祈願祭**

8月9日、仕出原地区におきまして、

産川土地改良区仕出原工区(工区長・河野智紀)の安全祈願祭が行われました。

式には前田哲生町長をはじめ、来賓の方々や工事関係者及び地元関係者約40名が出席し、工事の安全と円滑な事業推進を願い、厳粛に神事が執り行われました。

仕出原工区の総面積は9.2ha、工事請負額1億2千6百万円で、事業完了予定期は平成20年度となっています。



## B & G 水中運動会アクアキッズフェス

8月1日、四万十町産川B & G海洋センターで「水中運動会 アクアキッズフェス」が行なわれました。

この催しは全国のB & G海洋センターがインターネットを通じて、小学生に分かれ、5つの種目の総合タイムを競い合うものです。

今年度は、産川B & Gから4チームのエントリーがあり、ビリーズブードズチームが高学年の部で総合3位に入りました。

来年も募集をしようと思います。教室生以外の小学生も参加可能ですので、是非挑戦してみて下さい。

入賞した長山直史くん、上岡都妃霞さん  
國元愛優さん、奥宮聖さん（左から）

## 「いきいき百歳体操グループ」が 流しそうめんで交流

大正地区では、毎週月曜日と木曜日の午後に大正公民館で「いきいき百歳体操グループ」が、自主的に体操をしている。

いきいき百歳体操は、高知市から広がった筋力向上のための体操で、サポートさんが声かけをしながら楽しく体操を行っています。効果を実感した方達の口コミで参加者が増え、約25人が体操を行つたあと茶話会などをしています。

8月6日には、サポートさんたちの企画で、竹を使った手作りの流しそうめん会場ができ、体操前の美味しい涼しいひと時を過ごしていました。



## 大正地域の国道381号沿いの サツキがきれいになりました

大正地域の国道381号線沿いは、地域の団体や住民有志の皆さんとの取組みにより、旧大正町時代からたくさんサツキが植えられて、開花するシーズンには四万十川沿線の観光スポットとして、通勤ドライバーや観光客に喜ばれています。

そのサツキが、ガードレールを覆うほど成長したため景観を損ねてしましましたが、このほど大正地域の土木業者の皆さんや、大正総合支所の職員がボランティア作業を行い、周囲の草刈やサツキの剪定をしました。

来年の春は、四万十川沿いにサツキの花が満開になることを楽しみにしたいと思います。

ごーがい！  
ごーがい！